

Liebe Musikerinnen und Musiker!

Wir, die Bauernkapelle Pilsbach, veranstalten dieses Jahr im Rahmen unseres UMADUM Festes am Bucherhof zum ersten Mal „Schlag die Musikanten“.



Was ist „Schlag die Musikanten“?

Schlag die Musikanten ist angelehnt an die (wie der Name schon sagt) erfolgreiche TV-Serie Schlag den Raab. Insgesamt gibt es 5 Geschicklichkeitsspiele, die im Team gemeistert werden müssen. Gespielt wird in Viererteams. Das Alter der Teammitglieder spielt dabei keine Rolle. Jeder teilnehmende Musikverein kann natürlich auch mehrere Teams stellen. Das Ziel ist es, in den verschiedenen Spielen am meisten Punkte zu erreichen. Das Team mit den meisten Punkten gewinnt das Turnier.

Das Turnier beginnt um 15:00 Uhr mit der Anmeldung der Teams. Anschließend an das Turnier wird im Bucherhof gemeinsam gefeiert. Als musikalische Unterhaltung dürfen wir die Wüdera Musi begrüßen. Um ca. 22:00 Uhr beginnt die Siegerehrung. Der Sieger erhält ein 25l Fass Bier, eine Urkunde und einen Wanderpokal, der im nächsten Jahr an die nachfolgenden Sieger weitergegeben wird.

Die Spiele im Überblick:

Maßkrugstemmen – Musischuach Weitwurf – Hindernislauf – Seilziehen – Bierkistenstapeln

Es würde uns freuen, Euch bei **Schlag die Musikanten** begrüßen zu dürfen und anschließend mit Euch im Bucherhof zu feiern.

Bauernkapelle Pilsbach

Anmeldeformular

Gruppenname: _____ Kontaktperson: _____

Musikverein: _____ Tel. Nr.: _____

E-Mail: _____

Gruppenteilnehmer:

Das Anmeldeformular bitte bis spätestens **17. Juni 2018** an martin.ortn3r@gmx.at zurückmailen.
Aus organisatorischen Gründen gibt es ein **Startgeld** in der Höhe von **10 €**. Das Startgeld bitte mit derselben Frist an folgendes Konto (Verwendungszweck: Gruppenname) überweisen:

Raiffeisenbank Region Schwanenstadt - Ottnang am Hausruck
AT80 3463 0000 0322 2189

Unterschrift Teilnehmer ¹

¹ Mit der Unterschrift wird die verbindliche Anmeldung bestätigt.
Für Unfälle jeglicher Art wird keine Haftung übernommen.